

Le prince Laurent inaugure la première résidence pour patients atteints de SLA

ARTICLE

RÉACTIONS

 J'aime 0

SAUVEGARDER

Par: rédaction

21/06/13 - 14h52 Source: Belga



© belga.

Le prince Laurent a inauguré vendredi à Middelkerke la première résidence de soins en Belgique pour patients atteints de sclérose latérale amyotrophique (SLA), à l'occasion de la Journée mondiale consacrée à la maladie.

La sclérose latérale amyotrophique est une maladie neurodégénérative qui provoque une paralysie progressive de la musculature, du tronc et de l'extrémité céphalique. Sa cause est inconnue.

Le centre de soins dispose de vingt chambres pour les patients et leur famille.